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選択の日、日本か反日か！ 2009/08/30 09:12 

  

 首相側は日の丸の小旗が多数揺 

 れ、鳩山氏側はほぼ皆無だった！ 

  
【０９衆院選】「この国はどう変わるのか」 真夏のロングラン攻防  
 
 ４０日間にわたるロングラン選挙のフィナーレの地として自民、民主両党は東京・池袋駅を選んだ。東口に陣取った麻生太郎首

相（自民党総裁）、西口は民主党の鳩山由紀夫代表。ともに鬼気迫る表情でスポットライトを浴びた。 
  

 
日章旗を振りながらの撮影でこれが精一杯でした。 

麻生首相の演説の節目節目で小旗が振られ「日本」を感じさせていました。 
  

 首相「みなさんの暮らしを守ると同時に日本を守らなければならない。世界が期待する技術、先祖から受け継いだＤＮＡと底力、

経済成長政策。この３つがそろっている日本の未来が暗いわけがない。麻生太郎は日本の未来に責任を取ります」 
  
 鳩山氏「米国ではイラク戦争への反省からオバマ大統領が誕生した。米国民は大変な勇気を世界に示した。日本にできないは

ずがない。古い政治をこのまま続けるのか。勇気を持って歴史を塗り替えるか。その選択の選挙なんです」 
  
 両陣営とも人垣で身動きもできないほど。違いと言えば、首相側は日の丸の小旗が多数揺れ、鳩山氏側はほぼ皆無だったこと

くらいだった。 
  

1選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



 
池袋駅東口での街頭演説で、 後のお願いをする麻生太郎首相（産経新聞から） 

  
 毎日新聞報道によると、麻生首相側の池袋東口は約六千人、鳩山代表側の西口は約五千人ということでした。もちろん麻生陣

営で日の丸の小旗が多かったのは、事前に関係者のおばさんが配ったからですが、聞きに来た皆さんが我も我もと手を出したの

であっという間に品切れという人気でした。 
  
 産経報道にあるように、鳩山陣営には一人も日の丸がなかったというのですから、本当に保守層の支持が民主党に流れている

のか？と云う感じですね。池袋に集まった人の数でも日章旗に関しても、麻生陣営の圧勝でした。当然、麻生コールは始まりと終

わりに自然発生的にわき上がったけど、由起夫コールが起こったか否かは判りません。 
  

 
     池袋駅西口での街頭演説で、 後のお願いをする鳩山由紀夫代表（産経新聞から） 
  
 一つ前のエントリーのコメント欄にも書きましたが、富山演説で「君が代斉唱」があったと聞いて、すぐ自民党本部にファックスを

入れ、宣伝カーにいって「君が代歌おう、麻生さんの後ろに日章旗を掲げよう」と申し入れたのですが、あえなく却下。 
  
 もし、アカペラでも良いから六千人が一斉に「君が代斉唱」したらすべてのマスコミのカメラが回っていただけに全国に流れ、そ

のインパクトは大きかっただろうと思うと残念でなりません。麻生首相が繰り返し「日本を護る」と訴えているのに、スタッフの演出

がなってませんね。 
  
 私だったら「麻生太郎です。皆さん、突然ですがお願いがあります。 後の訴えの前に皆さんと一緒に日本の国歌を斉唱したい

と思います。準備が悪くてテープを用意していないというので、私の携帯の着メロの演奏に合わせてお願いします」と云わせま

す。「え～麻生さんの着メロって君が代なの？」って大きなインパクトと感動を与えたでしょう。 
  

2選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



 

  
タグ： 総選挙  自民党  麻生太郎  民主党  鳩山由紀夫  日章旗  君が代  日本か反日か   

             
         後まで選挙戦を戦い抜きました。麻生さん、ご苦労様でした。 
  
 そして宣伝カーに掲げた大きな日章旗に向かって全員姿勢を正して「君が代」を二回斉唱する。これだけで参加者に感動を与

え、盛り上がりは 高潮になったでしょう。たまたま立ち止まって見ていた人も、ああ～やっぱり日の丸はよいな～、「君が代、し

ばらく歌っていなかったけど感動した」と思ったに違いありません。 
  
 時間が早かったせいか、私が日章旗を掲げて場所探しをしていると、警察官の職務質問が多かったのには閉口しましたが、そ

れでも 終的には日章旗持参の方は二十人以上はいたと思います。皆様、ご苦労様、ありがとうございました。 
  
 それにしても日章旗を切り裂いて民主党党旗をつくった鳩山陣営には、見事に日の丸が皆無というのは、これからの日本を予

感させる不気味なイメージを抱きます。これから投票に出かけられる皆さん、日本が好きなら「日本」を選択しましょう。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
   
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●[2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●1/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
●2/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(65) 

コメント(65) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/30 10:38Commented by コードネームは6-4-3 さん 

「君が代」は、歌うべきでした。 
残念です。私の着メロも「君が代」です。 

近、嫌な事があると口ずさんでおります…。  
 

3選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



2009/08/30 10:51Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こういうことを日本もすべきですね。 

 
1 名前：出世ウホφ ★[] 投稿日：2009/08/30(日) 10:19:42 ID:???0 

2009年8月26日、香港誌「亜洲週刊」によると、ロシアが自国民の就労優先権を保護す

るため、 
経済危機以降、800万人以上の外国人を国外へ退去させていることがロシア連邦移民

庁の 
報告からわかった。環球時報が伝えた。 

 
記事によると、2008年にロシア国内に在留していた外国人の数は1350万人だったが、 
今年1～7月までに在留外国人の3分の2にあたる810万人もの外国人を退去させてお

り、 
現在在留しているのは主にタジキスタンやウズベキスタンなど旧ソ連の独立国家共同体 
（CIS）に属する国々の国民約540万人ばかりだという。 
 
ロシアは肉体労働を中心に労働力が不足しており、違法に外国人労働者を雇用するケー

スが多く、 
その罰金は累計12億ルーブル（約35億4500万円）に達している。特にCISに属する国

はロシアと 
相互に査証免除（ノービザ）の関係を結んでおり、ロシアに流入する失業者が跡を絶たな

いという。 
（翻訳・編集/岡J田） 
8月27日20時5分配信 Record China 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090827-00000027-rcdc-cn 
： 2009/08/30(日) 02:00:25 
 
自国民保護のためって、至極当然の発想ですね。それができない日本がおかしいので

す。  

 

2009/08/30 10:56

Commented by hizuki さん 

はじめまして。 

 
昨日は私のそばで日章旗を掲げている若者が数人おりました。航空写真での

日の丸は本当に目立ちますし、とても美しく写っております。「君が代」斉唱の感動を味わ

う恩恵は叶いませんでしたが、次に繋げる土壌は着々と根付いていると思っています。そ

の力は頼もしく「次の世代」へのエールの一日だったと思います。 

 
まずは参加すること、行動を起こすこと。そこからヒントが生まれ…。近くの人が伸縮性の

ものに国旗を結んでありました。「これだ！」と感心した次第です。 
（お互いにと自負心もこめて）お疲れさまでした。  

 

2009/08/30 11:05Commented by しばりょう さん 

朝1番で投票行ってきました。 
車椅子の母を連れて、母は80歳になりますが、棄権したことなく、 
投票しない人の気が知れないとうぐらいで、昨日デイサービスで、 
選挙の無関心のお連れ様たちに 明日は投票いきよ。自民党に入れよと、熱弁振るった

ようです。ずーっと自民党ですが、今回なぜ、苦戦しているのか、よくわからないようです

が、私はただ、民主は日の丸 君が代に反対しているんよと言っただけです。オリンピック

で君が代聞いたらええのにねえって。日の丸揚がったらうれしいね。そうです。自民党を

信頼しているようです。  

 

2009/08/30 11:30Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
お疲れ様でした。 

 
君が代、実行されればものすごく盛り上がったでしょうね。 
あっ、日教組と売国タレントがいちゃもんつけますかね。 
”軍靴の足音が”と。 
西口で「日の丸がない」のわかりやすくて笑ってしまいます。 

 
11時前に投票所に行ったら行列ができていました。 

 

4選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



昼過ぎに出直しです。 
何かが違います。日本を護る方向に変わってくれればと思います。  

2009/08/30 11:32

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>「君が代」は、歌うべきでした。 

 
本当ですね。スタッフにそういう認識のある人間がいないのでしょう。 

 
>残念です。私の着メロも「君が代」です。 
> 近、嫌な事があると口ずさんでおります…。 
 
素晴らしい。私もやりたいけど恥ずかしながら方法が判りません(^^。 

 

2009/08/30 11:33Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>自国民保護のためって、至極当然の発想ですね。それができない日本がおかしいので

す。 

 
私もこれを見て、日本もやがてはこれが必要になる時期がくるだろうな、と思いました。 

 

2009/08/30 11:35Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>朝1番で投票行ってきました。 
 
私も済ませてきました。 

 
>そうです。自民党を信頼しているようです。 
 
素敵な母上ですね。自民党はこうしたファンをこれ以上裏切ってはいけません。 

 

2009/08/30 11:37Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんにちは。 
 
>君が代、実行されればものすごく盛り上がったでしょうね。 
 
残念ですが仕方がありません。そういう意識がないようでしたので。 

 
>西口で「日の丸がない」のわかりやすくて笑ってしまいます。 
 
左翼と在日ばかりだったりして。 

 
>何かが違います。日本を護る方向に変わってくれればと思います。 
 
本当に祈るような気持ちでそれを願っています。 

 

2009/08/30 11:42Commented by 花うさぎ さん 

To hizukiさん はじめまして。 
 
>その力は頼もしく「次の世代」へのエールの一日だったと思います。 
 
いまの若い人の方が理解が進んでいます。 

 
実は昨夜、終わってから村田春樹さんと路上で話していたら、12-13才くらいの子どもが

外国人参政権の危険性をよく分かっていて、村田さんに話していたので本当にビックリし

てしまいました(^^)。 
 
>まずは参加すること、行動を起こすこと。そこからヒントが生まれ…。近くの人が伸縮性

のものに国旗を結んでありました。「これだ！」と感心した次第です。 

 

 

5選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



なるほど。伸縮性ですか、私も探して購入します。 

 
>（お互いにと自負心もこめて）お疲れさまでした。 
 
はい、ご苦労様でした。あの熱気が次に繋がることを信じて。 

2009/08/30 11:52

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 「サンタの隠れ家」更新 

 
朝日新聞がこの時期に民主党320議席！…と獲得予想を一面トップで出し

た！行儀の悪さは三流新聞。 

 
日本のジャーナリストの非見識は世界の恥。もっと酷いのは毎日新聞。 
負けじと民主党350人獲得と書いたが、民主党候補は330人しかいない。 
めちゃくちゃだ。 

 
http://www.santanokakurega.com/2009/08/320.html 
 
・TBで知りました。痛快です(^^)。 
 

 

2009/08/30 12:20Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・お知らせ 「サンタの隠れ家」更新 
> 
>朝日新聞がこの時期に民主党320議席！…と獲得予想を一面トップで出した！行儀の

悪さは三流新聞。 

> 
>日本のジャーナリストの非見識は世界の恥。もっと酷いのは毎日新聞。 
>負けじと民主党350人獲得と書いたが、民主党候補は330人しかいない。 
>めちゃくちゃだ。 
 
こんにちわ。 
津川氏のブログ更新早くなってきましたね、いつも正論ずばり、痛快です。実は私も 毎日

民主 350議席とうこことで、足し算 引き算やって、どうやってもこんな数字でてこないの

ですね。 
よく調べますと、小選挙区 民主271名 比例単独 59名 
小選挙区で すべて民主が勝って 比例区も全部取りましても 
271＋59＝330議席でした。 
どうころんでも、これ以上増えようがないのです。 
小選挙区 全勝となりますと、自民党はすべて負けると言うことで 
まさか、麻生氏まで、落選予想しているのかと、このめちゃくちゃな毎日の誤報。こんなマ

スコミ消えてなくなって欲しいです。 
毎日朝日は購読したことないですが。まったく民主応援露骨 
。 

>http://www.santanokakurega.com/2009/08/320.html 
> 
>・TBで知りました。痛快です(^^)。 
> 
> 

 

2009/08/30 12:44Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>小選挙区 全勝となりますと、自民党はすべて負けると言うことで 
>まさか、麻生氏まで、落選予想しているのかと、このめちゃくちゃな毎日の誤報。こんな

マスコミ消えてなくなって欲しいです。 

 
これ、誤報ではなく願望でしょう。350というのは大笑いですね。この会社、たしか500億

円支援して、とか云ってませんでしたっけ？。  

 

2009/08/30 13:04Commented by iza706 さん 

おはようございます＾＾ 

6選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



 
日章旗と国歌斉唱、実現されれば素晴らしい絵が出来たでしょうに・・・ 
実現されなく、とても残念に思います。 

 
今朝、投票所からの帰り、コンビニで各社の新聞を見たのですが、どこも 
この東口に集まった国民の勢いを隠すのに必死だったみたいですね！ 
ザマミロって気分です＾＾ｖ  

 

2009/08/30 13:16Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>これ、誤報ではなく願望でしょう。350というのは大笑いですね。この会社、たしか500
億円支援して、とか云ってませんでしたっけ？。 
こんな記事がスルーってのが おかしいですね。 
津川氏が行っていたように 南京市の市民 当時20万人で 南京虐殺30万人と同じパタ

ーンですね。朝鮮新聞以下ですね。 
500億の融資って、国の求めたのですか、どの面下げて？？ 
楽天の自社株買戻しにえらい金出しましたね。もってるジャン。 
いっそ 楽天に買収されたほうが 良かったかもですね。 
昨日池袋 1万人超えていたようですね。凄いですね。壮観でしたでしょうね。同じ日本人

のDNAは 麻生太郎に向かったのですね。今ごろ遅い気もしますが。 
花うさぎ様はじめ ブログでの、発信が少しでも、力になっていたら、うれしいですね。  

 

2009/08/30 13:20Commented by 未来 さん 

私も行ってきました。 
麻生総理の演説は練馬駅に続き2回目です。 
 
予想はしていましたが、すごい人でしたね。 
私は一番上の写真の左に移っている小池さんの看板の下あたりにいました☆ 

 
日の丸は購入が間に合わなかったので、A4用紙に両面印刷し、菜箸に両面テープで巻

きつけて会場で組み立てました♪（工作は得意です。） 
大き目の日の丸持参された方も数人いらして、感謝です。 

 
私は都議選後のこの短い期間で、日本を思う日本人が集結し始めたように思います。今

まではひとりひとりばらばらだったのが、少しずつつながり始めたようです。 

 
これからは相互に声をかけ合い、もっともっと大きな力になっていくことと思います。私もそ

の役割の一部を担えればと、心を新たにいたしました。 

 
日本の未来へ向けて出発です。 

 

2009/08/30 13:23Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  こんにちわ。情報、ありがとうございます。 
 
>・お知らせ 「サンタの隠れ家」更新 
 
＞日本のジャーナリストの非見識は世界の恥。 
もっと酷いのは毎日新聞。 
負けじと民主党350人獲得と書いたが、 
民主党候補は330人しかいない。 
めちゃくちゃだ。 
人口が30万人しかいない南京で、虐殺40万人と中国に媚びて書いた朝日に似ている。 
 
ハハハと笑ってしまいます。勘定が合わないぞ!と（爆笑） 
全くマスゴミにはあきれますよ、これがこの国の、事実さえ伝えないマスゴミの姿だと。 

 
けれど、津川氏の相変わらずの爆笑＆鋭い切り口に納得していました。流石ですね。  

 

2009/08/30 13:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>日章旗と国歌斉唱、実現されれば素晴らしい絵が出来たでしょうに・・・ 

 

7選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



>実現されなく、とても残念に思います。 
 
本当に残念です。演説よりも遙かに説得力のある「日本」だったのに。 

 
>この東口に集まった国民の勢いを隠すのに必死だったみたいですね！ 
>ザマミロって気分です＾＾ｖ 
 
そうですか。終わったあと西口も見てきたと言う人に話を伺ったたら、熱気とか勢いは東

口の方が高いと云ってました。 

2009/08/30 13:53

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>500億の融資って、国の求めたのですか、どの面下げて？？ 

 
え～と新政権に向けての話だったと思いますが？。 
>楽天の自社株買戻しにえらい金出しましたね。もってるジャン。 
 
>昨日池袋 1万人超えていたようですね。凄いですね。壮観でしたでしょうね。 
 
おお～本当ですか。よしよし(^^)。 
 
>ブログでの、発信が少しでも、力になっていたら、うれしいですね。 
 
ブログでは保守系が圧倒しているんですけどね。 

 

2009/08/30 13:58

Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん こんにちは。 
 
>私は一番上の写真の左に移っている小池さんの看板の下あたりにいました

☆ 

 
あっ、それならすぐ近くでしたね。 

 
>会場で組み立てました♪（工作は得意です。） 
 
凄いな～、これからは若い女性に期待です(^^)。 
 
>大き目の日の丸持参された方も数人いらして、感謝です。 
 
本当は九段下のような光景なら 高でしたが、まあ警察のうるさいこと、 後には切れそ

うになりました。 

 
>これからは相互に声をかけ合い、もっともっと大きな力になっていくことと思います。私も

その役割の一部を担えればと、心を新たにいたしました。 

 
そうですね、保守は団結しないと国難に対処できませんね。 

 
>日本の未来へ向けて出発です。 
 
何か勇気付けられました、ありがとうございます(--)。 

 

2009/08/30 13:58

Commented by 未来 さん 

再度のコメントで失礼いたします。 

 
mixiコミュの投稿で知ったのですが、 

朝日新聞は演説 終日の麻生首相の演説時間を 
朝日.comにて「実際より遅い時間」で記載していました。 
 
これは公職選挙法違反、その他放送法にも抵触しないのか？ 
それ以前になんなんだおい！という憤りを感じました。 
演説に間に合わなかった人もいると思います。 

 
ちなみに民主党党首のスケジュールに記載違いはないようです。 

 

8選択の日、日本か反日か！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1198817/



2009/08/30 14:00Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>けれど、津川氏の相変わらずの爆笑＆鋭い切り口に納得していました。流石ですね。 
 
はい、スカッとしますね。普通、有名人であれだけマスコミ批判できる人も少ないでしょう

(^^)。 

 

2009/08/30 14:03Commented by september さん 

花うさぎさん 

 
はじめまして。いつも愛読させて頂いています。どうぞよろしく！ 
yuukokushaさんが、ロシアのことをお書きになっていたので、関連事を。 
 
私の友人の奥様はロシア人です。この夏、彼女と子供二人（日本国籍）は 
ロシアの祖父母の元へ帰省。一昨日、帰国の予定でしたが、出国できません 
でした。奥様が投獄されてしまったのです。彼女が日本で稼いだ所得に対し 
ロシア政府に所得税を支払っていなかったから、というのが投獄理由です。 

 
彼女は私の友人（彼女の夫）が経営する会社の役員で、所得税は日本政府に 
支払ってきました。当然、ロシア政府には税金を納めていません。 

 
しかしこの7月、ロシア政府は「ロシア人が海外で得た所得に対し、政府は 
所得税を徴収する。しかも過去にさかのぼってトル！」と法改正したらしい。 
彼女はそれを知らずに帰省（去年は問題なかった）。請求額を払わなければ、 
帰国できないばかりか、収監状態から抜けることもできません。 

 
友人は外務省に掛け合ったが取り合ってもらえず、仕方なく、かけずり回って 
お金を集めたようですが、その額、何と数百万。（10数年分ですので） 
更に恐ろしいことは、ロシア政府は、彼女が収めるべき納税金額をきっちりと 
計算していたこと。つまり、彼女は調べ上げられていたのです。 

 
拘留された彼女とは連絡はついたのですが、牢獄には、同じような境遇の人で 
溢れかえっているようです。 

 
これが「おそロシア」の現実です。yuukokushaさんの視点とは違い、恐縮ですが 
ロシア政府には国を守る態度はあっても、自国民を守るという気持ちは希薄のよう 
です。そして日本政府もまた、理不尽なロシアに脅された日本国民を助けようとい 
う気持ちはないようです。友愛政府になれば、さらに酷くなるでしょうね。。。 

 
始めてのカキコなのに、長文となりました。ご容赦のほど。 
貴兄の益々のご活躍を祈念しています！ 

 

2009/08/30 14:04Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 未来さんこんにちわ。はじめまして。 
 
mixiコミュの投稿で知ったのですが、 
>朝日新聞は演説 終日の麻生首相の演説時間を 
>朝日.comにて「実際より遅い時間」で記載していました。 
> 
>これは公職選挙法違反、その他放送法にも抵触しないのか？ 
>それ以前になんなんだおい！という憤りを感じました。 
>演説に間に合わなかった人もいると思います。 
 
え！！！ 

 
おいおい！朝日がまた朝日るしたんですか！ 

 
明らかにネットユ－ザ－狙っての虚偽時刻掲載ですね。 
まあ、朝日.com読んでる人間で麻生さんの応援に行く人間がいるのか不明ですが…。 
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でもこれはひどいですね! 
 
情報、ありがとうございました。  

2009/08/30 14:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん  
 
>朝日.comにて「実際より遅い時間」で記載していました。 

 
これは酷い。陰謀の臭いがしますね。 

 
>ちなみに民主党党首のスケジュールに記載違いはないようです。 
 
ますます怪しいです。 

 
>長くなりましたが、大問題だと思います。 
 
朝日・毎日はやりたい放題です。これは抗議街宣ものでしょう、厳しく追及すべきですね。 

 

2009/08/30 14:14Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん こんにちは、はじめまして。 
 
>です。そして日本政府もまた、理不尽なロシアに脅された日本国民を助けようという気

持ちはないようです。友愛政府になれば、さらに酷くなるでしょうね。。。 

 
へえ～はじめて知りました。彼女は日本国籍を取得したのですよね？。理不尽な話、本当

に日本政府はこういう対応がなっていませんね。 

 
亡くなられた上坂冬子さんが「これでは愛国心など持てない」と怒った事件がありました

が、情けない話しです。我々は早く毅然とした政府を持たねばなりません。 

 
情報ありがとうございました(--)。 

 

2009/08/30 14:15Commented by heiwa さん 

御礼を込めて初めて書き子させて頂きます。 
花うさぎさん、いつも参考になる更新有難うございます。 

 
昨日の池袋東口に参集した「日の丸」旗めく老若男女の群衆･･確実に日本を思う人達が

形を成して来ていると実感しました･･（前のニッポンコールを叫ぶお兄さんのＴシャツ汗ビ

ッショリで押し返されて嫌でもくっつく（笑） 

 
07参院戦来、保守派の論陣達には懐疑的な私ですが、この度もどんな結果になろうと過

度な悲観論、脅威論に陥る事無く各々にできること、すべき事を実行していくことを願いま

す。論客で録を育む人達の限界が偏向、捏造報道を恬として恥じないマスゴミへの一個

団体となった抗議が出来ないことでしょう。それは我々一辺の草の者達が総意を結集し

遣って行くほかないのだと 
思っていたので 8.29,19：00池袋は一大エポックとして記憶に焼きつきました！ 
 
時おり参加する保守集会に花うさぎさんのお姿拝見しております、 
アクティブフォトの数々、今後も期待してます。 

 

2009/08/30 14:17Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To septemberさん こんにちわ。はじめまして。 
花うさぎ様 横レス、失礼します。 

> 
>これが「おそロシア」の現実です。yuukokushaさんの視点とは違い、恐縮ですが 
>ロシア政府には国を守る態度はあっても、自国民を守るという気持ちは希薄のよう 
>です。そして日本政府もまた、理不尽なロシアに脅された日本国民を助けようとい 
>う気持ちはないようです。友愛政府になれば、さらに酷くなるでしょうね。。。 
> 
>始めてのカキコなのに、長文となりました。ご容赦のほど。 
>貴兄の益々のご活躍を祈念しています！ 
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御友人の奥さま、お気の毒ですね、投獄とは…驚きです。 

 
貴重な情報、ありがとうございました。やはりね、という感じです。露助も創価人外交部＝

外務省もやることは同じで冷たい＆冷酷ということですね。 

 
ロシアは国益だけ、というわけですか。正におそロシアですね(苦笑)、更に言うと欧州の

ことわざで「死にたければロシアに行け」というのがありますが、正にそうですね、遡って

税の徴収とは、しかもそういう人が監獄に大多数…。韓国の「親日財産没収法」と同じで

す。まともな政府のやることではないですね。 

 
自国民を守らない国はやがて痛いしっぺ返しを食らう、ということわざがあるそうですが、

ロシアもそうなることになりそうですね。 

 
そして日本も…。  

2009/08/30 15:02Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんにちは、はじめまして。 
 
>昨日の池袋東口に参集した「日の丸」旗めく老若男女の群衆･･確実に日本を思う人達

が形を成して来ていると実感しました･･ 

 
参加されたのですか、それはご苦労さまでした。 

 
＞（前のニッポンコールを叫ぶお兄さんのＴシャツ汗ビッショリで押し返されて嫌でもくっつ

く（笑） 

 
あれだけ密度が高いと仕方がないですね(^^；。 
 
>過度な悲観論、脅威論に陥る事無く各々にできること、すべき事を実行していくことを願

います。 

 
はい。絶望や諦めが一番の大敵ですね。 

 
>8.29,19：00池袋は一大エポックとして記憶に焼きつきました！ 
 
本当に凄かったですね。あおれほどの人気があるのに、どうして？という思いです。 

 
>アクティブフォトの数々、今後も期待してます。 
 
ありがとうございます(--)。 
 

 

2009/08/30 15:41Commented by september さん 

花うさぎさん yuukokusha さん 
 
レスありがとうございます。実は、友人からは口止めされている話なのですが、腹黒い外

交の世界で、友愛に傾くとどういうことにあるか一例として、皆様にお伝えしておくべきと

思い。。。。（あまり広めないでください） 

 
追記しますと、つい 近まではロシアでは軍関係者の権威が高かったようですが、今は

政治系が強いようです。既報の通り、プーチンが「大事な国の金を、日本車購入に使うの

は許さん！（ロシアの日本車中古車市場は数百億？）と通達し、中古車の関税を大幅に

引き上げた結果、日本の輸出業者は勿論、ロシアの輸入業者も壊滅的な状況になってい

ます。牢屋には、税金を納められなくなった輸入業者も多数投獄されているようです。 

 
話とびますが、10数年前の中国でのこと。飛行機に遅れそうになり、通関を小走りで走り

抜けようとした私（挙動不審だったのでしょう）は、人民軍の機関銃に囲まれたことがあり

ます。恐かったです。先の友人に、この話をしたら「ロシアだったら発砲されてたかもよ！」

と指摘されました。 

 
仕事柄、結構色々なところに出かけてきました。友人には甘いと言われる私ですが、それ

でも家族の生活がかかっていますので、海外の怖さを多少は学習します。 
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対してイデオロギーで生きる左巻き（特に日教組）や政治家（代表はミズホ）は、友愛とい

うレースに自分のお金を「掛け金」として出すわけではありませんよね。彼らにとって友愛

は、むしろリスクなしの儲けネタ。だから能天気なのだと思います。 

 
今は、世界中のどんなへんぴなところにいっても日本人がいます。しかし現地で暮らす人

と私のような零細企業の仕事人は別にして、観光客＆大企業のビジネスマンは 
大方「アホづらを晒して」歩いています。こんな連中が「民主バンザイ」なのでしょう。私も

含め、この国の国民は世界を知らなすぎます。高校2年生あたりは、1週間でも良いの

で、沖縄の米軍（自衛隊じゃ、甘い！）へ体験入隊を義務づけたぐらいです。とうことで、ま

たしての長文ご容赦です。  

2009/08/30 15:42Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
各党の年金改革が良くわからず、お尋ねします。 

 
自民、公明の与党は無年金、低年金対策に着目。受給資格を得られる 低加入期間を

現行の「２５年」から「１０年」に短縮する 
わかります。 

 
民主党は 年金 低補償額7万円 財源は 消費税だそうで、4年後から実施と言うこと

でしょうか。 
さらに、民主党は現行制度を抜本的に改め、職業に関係なくすべての人が同じ制度に加

入する「一元化」を目指す。収入の１５％の保険料を納付し、将来はそれに見合った額を

受給する「所得比例年金」に「 低保障年金」を組み合わせる構想だ。 
我々自営業者は 収入に15％の保険料とは、消費税のように、売り上げにかかるのか、

そうだとしますと、仮に 売り上げかかるとしますと、年間売り上げ 5000万円として、1
5% 750万円です。 
是だと 消費税どころではないです。経営なりたちません。 
農業従事者も同じですが。これで 合っていますか。  

 

2009/08/30 15:56Commented by maaz さん 

sibaryou55 さん  
 
こんにちは。民主党の年金プランって、本当に意味不明なんですよ。 

 
財源消費税１５％で 低年金７万円っていうのは、現在の基礎年金の６万５千円の部分

なんですね。それ以外に、年収の１５％を徴収する年金保険料から支払われる、年金の

額を曖昧にしています。 

 
現行制度と民主党の制度を現在分かっている範囲で比較すると、以下のようになります。

 
 
現行の年金制度： 

 
＜サラリーマンの厚生年金＞ 
負担＝年金保険料年収の約１５％を労使折半（上限あり） 
受け取る年金額＝基礎年金６万５千円＋収めた保険料に応じた厚生年金 

 
＜自営業者の国民年金＞ 
負担＝月額約１万５千円の国民年金保険料 
受け取る年金額＝基礎年金６万５千円 

 
 
民主党の制度： 

 
＜サラリーマン＞ 
負担＝年収の１５％（労使折半になるかは不明） 
新たな負担＝消費税１０％（１５％－現在の５％） 
受け取る年金額＝ 低年金７万円＋いくらになるか不明な上乗せ年金 

 
＜自営業者＞ 
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負担＝年収の１５％（▲月額１万５千円が新たな負担） 
新たな負担＝消費税１０％（１５％－現在の５％） 
受け取る年金額＝ 低年金７万円＋いくらになるか不明な上乗せ金額 

 
どう思われます？  

2009/08/30 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん こんにちは。 
 
参考になるお話、ありがとうございます。 

 
>彼らにとって友愛は、むしろリスクなしの儲けネタ。だから能天気なのだと思います。 
 
はい。左翼は国家は悪、だからどんどん金をはき出させて弱体化させることに何の抵抗も

ないのですね。いかに国家を富ませるかという発想はみじんもありません。 

 
まあ、 終目標が国家を解体して世界市民が連帯して、ですから(^^；。 

 

2009/08/30 16:00Commented by maaz さん 

つづき・・・ 

 
私には、民主党案は、何が何でも 低年金７万円を消費税１５％で保証し、無年金の

人々（主に在日韓国朝鮮人）に、毎月７万円払おうという意図しか感じられません。 

 

2009/08/30 16:07Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
ちょっと前の記事ですがご参照下さい。 

 
 だが、民主党は制度の細部を依然として明らかにしていない。 低保障年金の場合、平

成１９年の参院選では小沢一郎代表（当時）が「年収６００万円前後から減額し、１２００万

円超で打ち切る」と明言したが、今回の衆院選マニフェストでは明示していない。 

 
 財源に充てる消費税も「数十年かけて新制度に移行することから、当初の必要財源は

小さく、税率引き上げは当面必要ない」とするが、移行期間が「２０年」か「４０年」か説明

が定まらない。これでは「当面」がどれぐらいの期間か分からない。 

 
 制度一元化の課題も大きい。保険料は収入の１５％で、会社員は労使折半だが、国民

年金加入者は会社負担分がない分、負担は大きくなる。給付額は現行と同水準もしくは

若干上回るとしているが、具体額は明らかでない。 

 
 民主党の年金改革案は１５年の衆院選で打ち出して以来、同党の目玉政策だっただけ

に、「民主党の年金改革案はスローガン程度で、抜本改革を言い始めて５年間も細部を

明らかにしていない。うまい政治戦略だとは思う」（権丈（けんじょう）善一慶応大教授、７

月１０日付産経新聞インタビュー）といった痛烈な皮肉も聞こえてくる。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090819-00000586-san-pol 
 
・いま民主党が提案している年金改革案は現場が判っていない人間が制度設計している

嫌いがあり、恐らく実現しないでしょう。個人事業者の売り上げの15％という保険料は無

謀だと思います。  

 

2009/08/30 16:37Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
by maaz さん ありがとうございます。 
 
> 制度一元化の課題も大きい。保険料は収入の１５％で、会社員は労使折半だが、国

民年金加入者は会社負担分がない分、負担は大きくなる。給付額は現行と同水準もしく

は若干上回るとしているが、具体額は明らかでない。 
>> 民主党の年金改革案は１５年の衆院選で打ち出して以来、同党の目玉政策だった

だけに、「民主党の年金改革案はスローガン程度で、抜本改革を言い始めて５年間も細

部を明らかにしていない。うまい政治戦略だとは思う」（権丈（けんじょう）善一慶応大教
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授、７月１０日付産経新聞インタビュー）といった痛烈な皮肉も聞こえてくる。 

> 
>http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090819-00000586-san-pol 
> 
>・いま民主党が提案している年金改革案は現場が判っていない人間が制度設計してい

る嫌いがあり、恐らく実現しないでしょう。個人事業者の売り上げの15％という保険料は

無謀だと思います。 

 
今まで 安全保障 教育問題に 関心があり、肝心の自分の年金どうなるのか、考えなか

ったですが、民主案読んで 余計にわからなくなりました。移行期間40年先と言われても

 実際平均寿命からして、私はもう、さいならしています。民主党員も 半分ぐらい、いない

のではないでしょうか。儲かる話には 裏があると言うことですね。 
ばら撒いてもらえるだけでは、辻褄あいませんので あ、、そうかと思うだけです。 
これが年金改革なら、私は 国民年金掛け金15000円で 給付年65万円で 十分です。

年金7万円 ばら撒きのために 消費税上げるのなら反対です。 
この年金改革 どれほどの人が理解しているのか、理解できるほうが おかしいですね。

本気で考えているとは思えませんね。 
だめだ、こんな党に、政権とらせたら。  

2009/08/30 17:24

Commented by しばりょう さん 

ちょうど明日 月末ですので、読売新聞の購読中止します。 
世界1の部数誇りながら、マスコミのミスリードを止めることが出来きず、民主

政権樹立阻止できなかったこと、自民党が悪いところあれば、びしびし、我が

子しかるように、助言して欲しかったです。まだ、勝負ついていませんが、産経新聞一筋、

頑張ります。  

 

2009/08/30 18:18

Commented by 相模 さん 

お疲れ様でした。有難うございます。 

 
日の丸を持っていると警察官の職務質問にあうとのこと、馬鹿げた話です。 

津川雅彦さんのブログにも、車に日の丸のステッカーを付けていると警察官に停車を命

ぜられるとありました。 

 
私の住む町に米軍基地があります。そこの兵隊か軍属か分かりませんが、車に米国旗と

南軍（？）の旗を立てて毎日出勤していく人物がいます。MPが職務質問など馬鹿なことは

しませんよ。 

 

 

2009/08/30 18:39

Commented by しばりょう さん 

To 相模さん  
>お疲れ様でした。有難うございます。 
> 

>日の丸を持っていると警察官の職務質問にあうとのこと、馬鹿げた話です。 
>津川雅彦さんのブログにも、車に日の丸のステッカーを付けていると警察官に停車を命

ぜられるとありました。 

> 
>私の住む町に米軍基地があります。そこの兵隊か軍属か分かりませんが、車に米国旗

と南軍（？）の旗を立てて毎日出勤していく人物がいます。MPが職務質問など馬鹿なこと

はしませんよ。 

> 
> 
米国 英国の映像見ましても 街角に何気なく国旗なびいていますね。街に溶け込んだ良

い風景です。 
日本の右翼の街宣者専用ではなく、普段から、車につけたり 
すれば、良いと思います。 
そういう私も、祝日以外 日の丸揚げません。もっと、身近におきたいですね。 

 

2009/08/30 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>この年金改革 どれほどの人が理解しているのか、理解できるほうが おかしいです

ね。本気で考えているとは思えませんね。 
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というか長妻昭を含めて、ちゃんと説明できて質問に答えられる人って民主党にいないの

では？。 

 
>ちょうど明日 月末ですので、読売新聞の購読中止します。 
 
うちも近々読売は止めます。トップの新聞としての責任は余りにも大きい。 

2009/08/30 19:32

Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>日の丸を持っていると警察官の職務質問にあうとのこと、馬鹿げた話です。 

 
はい。天皇陛下打倒のデモを許して警護し、抗議する行動する保守を取り締まるって、真

逆でしょう？。長野を忘れません。 

 
>津川雅彦さんのブログにも、車に日の丸のステッカーを付けていると警察官に停車を命

ぜられるとありました。 

 
頭に来ますね。警察官は日の丸は悪、日本をよく言う人間を許さないという方針なんです

かね？。 

 
>MPが職務質問など馬鹿なことはしませんよ。 
 
それが普通ですよね(^^)。  

 

2009/08/30 21:42

Commented by さんごママ さん 

花うさぎさん 
昨夜は初めてお会いしまして嬉しかったです。 
ところで取り急ぎお願いがあります。 

画像をお借りします。 
今ブログ作成中。  

 

2009/08/30 21:47Commented by hayabusa5 さん 

来るべき日が来てしまいました。これから気合いを入れ暴走を監視しないとトンデモ無い

事になってしまいます。 

 
よりいっそう引き締めないと。  

 

2009/08/30 22:00Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんばんは。 
 
>昨夜は初めてお会いしまして嬉しかったです。 
 
はい、私もです。いつも色々ありがとうございます。 

 
>画像をお借りします。 
>今ブログ作成中。 
 
どうぞどうぞ、ご自由にお使い下さい。 

 

2009/08/30 22:05Commented by 花うさぎ さん 

To hayabusa5さん こんばんは。 
 
>来るべき日が来てしまいました。これから気合いを入れ暴走を監視しないとトンデモ無

い事になってしまいます。 

 
見事にやられてしまいましたね。 

 
>よりいっそう引き締めないと。 
 
はい。 

 

2009/08/30 22:28Commented by さら さん 

花うさぎ様こんばんわ！こういう結果になり今落ち込んでます。けど、これで日本人として
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の誇りがますます大きくなってきました。多分みなさんもそうだと思います。こ

れから新しい本当の日本が始まります！落ち込んでいられません。失礼しまし

た。（オーストラリアでの慰安婦問題解決→日本にとって明るい話です）   

2009/08/30 22:58Commented by hamusuke さん 

負けましたが、やるだけやった、気はします。 

 
城内氏や安倍氏、平沼氏がいるのはほっとするところです。 

 
当選者で、保守と革新どっちが多いんでしょうね？ 

 
もう政権交代したのだから、つぎは政界再編ということで・・ 

 
来年の参院選には、真の保守党が存在して欲しいですから。  

 

2009/08/30 23:34Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 こんばんは、もう選挙結果はご存知かと思われます。 
 小選挙区制の弊害（一党が大勝しすぎる）はともあれ 
 日本人有権者の多くは民主党を選択した、という現実は 
 踏まえなければならない、と思います。 
 私は、ネオリベ売国奴としての自民党（小泉以降）の大敗は 
 歓迎しますが、問題の本質はより別な所にあるか、と。 
 絶対的権力を握った民主党政権が、保守／左派の枠を超えて   
 日本経済の立て直しができなければ（この点では妥協点や一致点 
 をつくることは可能か、と）本当に日本は沈没します。 
 その意味では危機的状況は継続している、と思います。 
 まずは経済を立て直さなければ、と私は保守再生も 
 夢のまた夢、と考えています。 

 
 ちなみに池袋での 後の演説ですが、私も当日初めは自民党側に 
 おりましたが、日の丸は自主的に受け取った方だけでなく 
 大量のアルバイトをやとっていたようです。 
 配布は100枚で5000円、日の丸の旗振りは300円という価格で 
 自民党の組織の方か、他の支持団体か、幸福の科学の信者か 
 不明でしたが、テントを東口の西武線の地上改札付近に立てて 
 アルバイトを募集しておりました。 
 これが自発的な光景なら良いのですが（もっとも選挙に金は 
 つきものですが）ちなみに産経報道では民主側には日の丸が 
 なかった、と報じておりましたが、途中から西口に移った所、 
 自民程ではないにしろ、結構日の丸を振っていた方はいましたよ？ 
 （これも自主的であって欲しいのですが。産経の記者が 
  取材不足か、故意に書いたとしたら情けないです） 

 
 
  
 していました。 
  
 産経報道にあるように、鳩山陣営には一人も日の丸がなかったというのですから、 

 

2009/08/30 23:41Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 すみません。前の文章、 後の部分は 
 タイプミスです。恐縮です。 
  
 一つだけ。 
 今後、保守復活を唱える人々に対する風あたりは  
 相当強まるでしょう。   
 既に公安・警察をはじめとする政府関係機関は 
 産経新聞やWillなどの雑誌はもちろん、    
 運動家や右翼団体に対して圧力をかける動きをしているようです。 
 私の知人の産経新聞社の社員（上層部ですが）にも 
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 （公安と思われる）監視がついている模様だ、と連絡がありました。 
  
 一部保守層や右派の中には、選挙で自分達が絶対的少数派 
 であることを認識して、テロを呼号している人々も 
 いるようですので、やむを得ない部分もあるかもしれませんが。 

 
 ネットもその対象となると想定できますので、 
 ここに書き込まれている皆様も、どうぞ 
 いつもより行動にお気をつけてください。 
 「テロリスト」のレッテルを貼られては、どうしようもないので。 
  

 
  
   

2009/08/30 23:57Commented by 花うさぎ さん 

To さらさん こんばんは。 
 
>これから新しい本当の日本が始まります！落ち込んでいられません。失礼しました。 
 
そうですね。頑張りましょう(^^)。 
 
＞（オーストラリアでの慰安婦問題解決→日本にとって明るい話です） 

 
すいません。これ知らなかったのですが教えて下さい。 

 

2009/08/30 23:59Commented by 花うさぎ さん 

To hamusukeさん こんばんは。 
 
>城内氏や安倍氏、平沼氏がいるのはほっとするところです。 
 
はい。中川昭一氏の比例を追っかけているんです。 

 
>もう政権交代したのだから、つぎは政界再編ということで・・ 
 
はい、是非早急にですね。 

 

2009/08/31 00:01Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん  
  
> 既に公安・警察をはじめとする政府関係機関は 
> 産経新聞やWillなどの雑誌はもちろん、    
> 運動家や右翼団体に対して圧力をかける動きをしているようです。 
 
へえ～、情報感謝です。じゃあ私もマークされているかな(^^；。公安関係には堂々と名

刺を渡してるし？。  

 

2009/08/31 00:02Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
礼儀をわきまえない書き込み三件を削除しました。  

 

2009/08/31 00:46Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
こんばんわ。 
予想はしていましたが、。。。 
自民党 贅肉を取ってスリムになっって、動きやすくなったと、前向きに考えます。 
お休みなさい。寝つきわるそうですが。  

 

2009/08/31 00:56Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
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ミンス党は地滑り的大勝でしたね…平沼さんや城内さんが当選されたのは喜ばしいこと

でしたが、国士西村議員は落選して、中川昭一議員も落ちました。残念ですね。 

 
 
さて、いよいよ小沢ファッショが、ミンス党独裁政治が始まります。 
自民党にお仕置きのつもりでミンス党に入れた人がやたら多いようですが、ミンス党に投

票したら 後、自由も何も全て奪われますよ。お気の毒に… 

 
それに二度と自民党を与党にしないようにあらゆる方法が合法的に策定され、使われる

はずです。  

 

2009/08/31 01:02

Commented by さら さん 

こんばんわ 
花うさぎ様と同じ会社のイザ…の特亜を斬るというブログ（題名間違えてたらす

いません）で載ってました。その記事を見るとほっとします。失礼しました。  
 

2009/08/31 01:20

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは 
 
>予想はしていましたが、。。。 

>自民党 贅肉を取ってスリムになっって、動きやすくなったと、前向きに考えます。 
 
前向きに考えないとどうしようもないですね。  

 

2009/08/31 01:23Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>平沼さんや城内さんが当選されたのは喜ばしいことでしたが、国士西村議員は落選し

て、中川昭一議員も落ちました。残念ですね。 

 
この二人は本当に痛いです。 

 
>ミンス党に投票したら 後、自由も何も全て奪われますよ。お気の毒に… 
 
地獄への道は善意で舗装されている。これから待っているのは「地獄」でしょう。  

 

2009/08/31 01:24Commented by 花うさぎ さん 

To さらさん こんばんは。 
 
>特亜を斬るというブログ（題名間違えてたらすいません）で載ってました。その記事を見

るとほっとします。 

 
情報ありがとうございました。嬉しいニュースでしたね(^^)。 

 

2009/08/31 03:01Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。今、午前３時です。 

 
自民党が１２０議席に届くかというところでＴＶ速報消しました。 

 
こうなった以上、民主党のお手並み拝見とするしかないですね。 
私は、公務員改革には賛成ですから、予算組み替えを含めて大ナタを振るって、成功に

導けばそれはそれで政権交代のプラス面でしょう。 

 
しかし、どう考えても現実は公務員失業者が溢れ帰り、政策とはいえ、友愛精神とは対極

にありますので、自己矛盾も甚だしい。 

 
子育て支援でも嬉しがる親がいるのなら、ばら撒きしても破綻ば見え見えですが、これも

国民の選択なので、将来、増税止む得ずです。 

 
但し、民主党内保守系の頑張りを期待して、土屋都議の指摘する反日的案件法案上程

は是非、阻止して呉れれば、私は良しとします。 

 
単なるguessですが、小沢は民主党の実力のなさを知悉してますし、旧社会党への怨念
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もあるでしょうから、 後の 後は、民主党分解->自民＋民主保守勢力合同への道がこ

とここに至っては、究極の目的であって欲しいなと・・・。だとしたら、小沢は大した狸です。 

 
お休みなさい。  

2009/08/31 03:08Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
１つ、気になったことがあるので書かせて下さい。 
選挙で、候補者＆政党名を書くために個別にプライバシーを守った台があり、そこの目の

前に、候補者と政党名が表みたいになって、貼ってありますよね？ 
それの、『右端』には、どこの政党＆候補者名が書いてあったか、 
花うさぎさんは覚えていらっしゃいますか？ 

 
私のところでは、『一番右端』に民主党と、その候補者の名前があったんです。 
その結果、投票用紙に字を書こうとして顔をあげると、 
目の前に『民主党』という字と、民主党候補者の名前が正面にくる感じだったんです。 
私の記憶に間違いがなければ、その紙は、全体的に壁の『左端』に寄せるようにして、貼

ってあった気がするのですが・・これは気のせいかな。バッグを左に置いたから、左右対

称に関しては自信ありません（汗）。 

 
私は右利きですから、右手で字を書くために、台の左端にハンドバックを置きました。 
その結果、『左端』のほうに書かれていた『自民党』という字と、自民党候補者名は、わざ

わざバッグをどけないと、文字が見えませんでした。 

 
以上のような配置になっていると、 
家族に引っ張られて選挙には来たものの、あまりよく考えていない人や、 
どうでもいいと思っている若者などが、 
ちょうど目の前に見える、右端の候補者名＆政党名を記入する確率が高くなると思いま

せんか？ 

 
これって、浮動票の行く末に、ある程度、関わってくると思うんです。 
ああいうのの配置って、誰が、どういう理由で決めているんでしょう？ 
決めるのは、誰？「公務員さん」？それとも「配置は公平に、くじびき」？ 

 
どこの自治体でも同じだったのか、それとも違うのか、気になりました。 

 
夫は、「自民党がずいぶん端っこの扱いで違和感あったな。数の原理からいえば、現与党

の自民党が右端にくるべきじゃない？」と言っていました。 
夫は広告を頼む企画をしたことがあるのですが、他企業と合同で広告を入れる場合、人

間の目線で一番に目に入ってくるスペースは、獲得競争が激しいと言っていたことがあり

ます。 

 
気にし過ぎですかね。変なこと書いちゃってすみません。。。  

 

2009/08/31 03:16Commented by usaginomimi さん 

あ、それと。 
中国さまが夜遅いにもかかわらずわざわざ、しかも速攻で「東アジア共同体」だの「靖国

参拝しない」などという言葉を並べて、民主党との関係に「太鼓判」を押していたのが何と

も・・（怖）。 
コメントなんて、明日でもいいのにねえ。 
民主党への、「念押し」でしょうか。 

 
さっきの件ですが、「自民党」という字が「左端のほう」と書きましたが、「もっとも左」に書か

れていたという意味ではありません。 
左から２、３番目だったかなあ・・どちらにしても、バッグで見えない、目立たないところに配

置されていたので気になった次第です。 

 
つぶやきってことで、スルーしてくださいませ（汗）。 

 

2009/08/31 03:37Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
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>但し、民主党内保守系の頑張りを期待して、土屋都議の指摘する反日的案件法案上程

は是非、阻止して呉れれば、私は良しとします。 

 
それを期待しても良いですかね？。 

 
>だとしたら、小沢は大した狸です。 
 
確か津川雅彦氏もそのような見通しですね。だったらよいのですが。  

2009/08/31 03:42Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>目の前に『民主党』という字と、民主党候補者の名前が正面にくる感じだったんです。 
 
これは気がつきませんでした。 

 
>どこの自治体でも同じだったのか、それとも違うのか、気になりました。 
 
何か怪しげな気配がありますね。 

 
>中国さまが夜遅いにもかかわらずわざわざ、しかも速攻で「東アジア共同体」だの「靖国

参拝しない」などという言葉を並べて、民主党との関係に「太鼓判」を押していたのが何と

も・・（怖）。 

 
見ました。予定通り、順調順調と機嫌が良さそうです(^^；。 

 

2009/09/01 13:31Commented by ohmurasaki さん 

To usaginomimiさん  
>気にし過ぎですかね。変なこと書いちゃってすみません。。。 
 
気にしすぎです。立候補届出順の記載になります。 
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